

Vergabe der Wohnheimplätze an Studierende im Ausland*

Die Vergabe aller anderen Zimmer findet direkt durch die Wohnheimverwaltung statt. Wenn Sie Interesse an einem dieser Plätze haben, können Sie sich gerne direkt bei uns melden. Ca. 2-3 Monate vor Einzugswunsch können wir Ihnen mitteilen welche Optionen es gibt.

Wenn Sie ein Angebot erhalten und das Zimmer reservieren möchten, müssen Sie, als Reservierungsgebühr, die erste Monatsmiete und Kautions hinterlegen. Die Details werden Ihnen zu gegebener Zeit mitgeteilt.

Allocation of rooms in our residences for students abroad*

The allocation of all rooms takes place directly through the residence administration. If you are interested in any of these rooms, feel free to consult with us directly. Approximately 2-3 months prior to your preferred date of moving in, we can tell you what options there are.

In case receive an offer you would like to accept you must, as a reservation fee, pay the first month's rent and a security deposit. We will communicated the details in due time.

Kontakt // Contact

Anna Wagener anna.wagener@studierendenwerk.uni-siegen.de 0271-740 4841
(international requests and consultation)

Bettina Bäumer baeumer@studierendenwerk.uni-siegen.de 0271-740 4939

Gabriele Brock brock@studierendenwerk.uni-siegen.de 0271-740 4887

Homepage: www.studierendenwerk-siegen.de

* Voraussetzung ist, dass Sie als Bewerber bei uns registriert sind!
This requires that you are registered as an applicant at the Studierendenwerk Siegen!